



Stadtverordneter Genosse Walter Stiegler aus Hohensteir.-Ernstthal (2. v. r.) - Arbeiter in der SDAG Wismut - bespricht mit einer Hausgemeinschaft Einzelheiten der Generalüberholung ihres Wohnhauses und des damit verbundenen vorübergehenden Umzuges der Mieter.
Foto: Richter

die Bezirksleitung bewirkte, daß dort zielstrebig mit den gewählten Volksvertretern gearbeitet wird. Bei der Ausarbeitung des Entwurfs des Volkswirtschaftsplanes 1972 sowie bei den Vorbereitungsarbeiten für den Fünfjahrplan nehmen die Abgeordneten des Bezirkstages unmittelbar an der Leitungs- und Planungsarbeit teil. Alle Abgeordneten erhalten rechtzeitig die entsprechenden Materialien. Die Vorsitzenden der ständigen Kommissionen nahmen an der Ratssitzung teil, in der diese Materialien behandelt wurden und gaben ihre Hinweise. Auf diese Weise ist der Bezirkstag, sind alle Abgeordneten von Anfang an an der Ausarbeitung des Planes beteiligt, die ständigen Kommissionen können ihre Arbeit darauf orientieren. Der Bezirkstag, die ständigen Kommissionen, die Abgeordneten, der Rat und die Fachabteilungen arbeiten so gemeinsam an der Lösung der Aufgaben.

Zur Verbesserung der Arbeit der Volksvertretungen trägt im Bezirk Cottbus bei, daß Mitglieder verschiedener ständiger Kommissionen des Bezirkstages und der Kreistage gemeinsam tätig sind und sich mit Problemen der laufenden Planerfüllung befassen, so zum Beispiel mit dem Stand der Wintervorbereitung in Schwerpunktbetrieben. Die jeweiligen Rats-

mitglieder berichten über die Erfüllung ihrer Aufgaben. Ähnlich kontrollieren die ständigen Kommissionen auch die Planerfüllung bei Gesellschaftsbauten in der Stadt Cottbus, die Konsumgüterproduktion, das Funktionieren des Handels, Dienstleistungen usw.

In allen diesen Bereichen sind die gewählten Abgeordneten aktiv, treten sie als gewählte Vertreter des Volkes in Erscheinung. Sie beantworten sachkundig Fragen der Bevölkerung und tragen so zur Stärkung der Autorität der gewählten Staatsorgane bei. Eine weitere Festigung dieser Autorität wird zweifellos erzielt, wenn die Parteiorganisationen bei den örtlichen Staatsorganen sowie in den Betrieben und Einrichtungen die Tätigkeit der Abgeordneten kraftvoll unterstützen. Hierzu bedürfen diese Parteiorganisationen der ständigen qualifizierten Anleitung seitens der zuständigen Parteiorgane, der Kreis- bzw. Bezirksleitungen.

Staatsorgane — Beauftragte der Arbeiterklasse

Gerade das ist nötig, um die Volksvertretungen in die Lage zu versetzen, voll und ganz die ihnen von der machtausübenden Arbeiterklasse verliehene Funktion wahrzunehmen. Dazu gehört, daß die Parteiorganisationen im Staatsapparat unter allen Mitarbeitern volle ideolo-